
 １１月９～１０日、６年生は長崎・佐賀へ１泊２日の修学 
旅行に行ってきました。１日目の平和学習は、事前に学習し 
たことを実際に自分の目で確かめる絶好の学習の機会でした。 
活動班で協力しながら学習を深めることができていたようです。２
日目は吉野ヶ里歴史公園と宇宙科学館を見学しました。心配された
雨も見学するのには全く影響もなく、歴史や科学について体験を通
して学習し、深海小学校の６年生との親睦もさらに深めることがで
きました。６年生は修学旅行を通して多くの学習、集団行動を体験
し、視野を広げ、思考を深め、たくましさを増したように感じます。  
 また、先週は４年生の二分の一成人式（つなしの会）がありまし
た。牛深地区更生保護女性会や久玉婦人会の皆様から色紙をいただ
きお祝いをしていただきました。会の中で、４年生は「自立宣言」
をしてくれました。「人の役に立つ人になりたい。何でもあきらめ
ない人になりたい。困っている人を助ける人になりたい。勇気のあ
る人になりたい。・・・・」など、自分が目標とする人について、
また将来就きたい職業について発表してくれました。一人一人が真
剣に考えた自立宣言であることが伝わりました。４年生のことを頼
もしく思いました。 
 竹は節があるからあんなにぐんぐん伸びていくし、風が吹いても
簡単には折れないしなやかさがあります。竹にとって節が大事であ
るように、私たち人間にとっても節目というのはとても大事なもの
です。人間は節目節目で自らを振り返り、成長できたことを喜び、
お世話になった方への感謝の気持ちを表してきました。 久玉っ子
たちが、一つ一つの行事を通して、保護者の皆様や地域の皆様に見
守られながら成長していることを実感する日々です。竹のようにぐ
んぐん伸びる久玉っ子になってほしいと思います。そのための大事
な、丈夫な節を作っていってほしいと願います。 

～校長室より～

Our ties will be more strong 

Our ties is forever 平成２８年１１月１６日 
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（答え）高倉 健（映画俳優） 
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学校の様子をさらに詳しく！ 
見てくださいね！ 

１１／１１（金）１年生、２
年生はバス遠足に
出かけました。路線
バスに乗る体験、買
い物をする体験を
して来ました。 

１１／１（火）５年生は四方田さんに協力いただき、
玉ねぎを植えました。収穫が楽しみですね。 

１１／４（金）地震
火災避難訓練を
実施しました。と
ても整然と避難
ができました。
意識の高まりに
成長を感じまし
た。 

今月の詩をがんばっています。２年生と３年生は競
いながらがんばっています。１１／１６（水）２年生は全
員合格を果たしました。文章に苦手意識のあった子
も、勢いで挑戦して苦手がいつの間にか得意に変
わる瞬間がいいですね。 

１１／１１（金）４年生は「二分の一成人式」
でした。１０年の区切りを祝いました。そ
れぞれの成長とそれぞれの目標の達
成をめざしがんばります。 

４人の先生が研究授業を
実施しました。私たちも
日々研修です。私たちも
成長し続けます。子ども
に負けられませんね。 

１１／８（火）「くまもとの木を学ぶ授業」で天
草地域振興局林務課より木工教室に来て
くださいました。のこぎり、かなづちを巧み
に使い、自分の本棚を作りました。 
見ていた４年生が私に「来年が楽しみで
す」と言いました。「実は全部応募して当
たったから来てくれているんだよ」と説明
するとショックを受けていました。 

１１／１１（金）「里海事業講座」
で支所より水産課そして漁協
組合長さんにシイラ漁につい
てお話をしていただきました。
（ハワイでシイラはマヒマヒです） 

１１／１２（土）１年生と２年生は「牛深地区子ども音楽祭」
に出場しました。しろやま音頭を披露しました。がんば
りましたね。 

本当に毎日いろいろな体験をして子どもたちは成長し
ています。そしてたくさんの皆様にお世話になってい
ます。ありがたいですね。 

申し遅れましたが、久玉小はもちろん！
日々の授業も大切にしています。 


